

INFO-PARENTS

Immeuble Sainte-Marie

FÉVRIER 2024



Conseil d'établissement

La prochaine rencontre du conseil d'établissement aura lieu le 20 février 18h30 à l'immeuble Sainte-Marie.

Journées pédagogiques

Voici les journées pédagogiques prévues au calendrier scolaire :

- Lundi 5 février
- Vendredi 16 février

Photos scolaires

Les photos scolaires et les photos de finissants auront lieu le 14 février.

Fin de la 2^e étape – nouvelle date

La deuxième étape se termine le 15 mars 2024. Les bulletins seront disponibles via Mozaïk-Portail le 28 mars. Les parents d'élèves ayant des difficultés seront invités à une rencontre pour discuter du cheminement de leur enfant à compter du 22 mars.

Saison hivernale

L'hiver est bien installé et les températures nous jouent des tours ! Afin que les enfants aient du plaisir à l'extérieur, nous comptons sur votre collaboration pour qu'ils soient habillés selon la saison. Tout le personnel va s'assurer que les enfants portent les vêtements d'hiver qu'ils auront en leur possession. Alors, si votre enfant a une tuque, des mitaines ou des gants, des pantalons de neige, etc, il devra les porter. Il est aussi conseillé que vos enfants aient des vêtements d'extérieur de rechange (mitaines, chaussettes, etc).

Carnaval de l'école

Le carnaval annuel de l'école aura lieu avant la semaine de relâche, si la température est au rendez-vous. Plaisirs et plein air seront au rendez-vous ! Vous recevrez plus d'informations sous peu.

Mégafon – Info-Transport scolaire

Pour toutes informations concernant le transport scolaire (annulation de circuit, retard, fermeture d'établissement), les parents sont invités à consulter le site web ou la page Facebook du CSSPO, afin de vérifier si les écoles sont ouvertes et si le transport est affecté. Les annonces sont aussi faites sur l'application **Mégafon**.

Élève qui dine à la maison

Je vous rappelle que si votre enfant dine à la maison, il peut revenir à l'école seulement à partir de 12h40. Je vous remercie de votre collaboration.

Saint-Valentin

Les élèves auront l'occasion de faire et d'échanger des cartes de vœux de la Saint-Valentin à l'école. Nous vous demandons d'éviter les friandises. Le 14 février, nous invitons les enfants à porter des vêtements rouges, roses et blancs ou d'avoir un accessoire en lien avec le thème.

Semaine de la persévérance scolaire – 12 au 16 février

L'équipe école soulignera la semaine de la persévérance scolaire à l'aide de diverses activités. Pendant cette semaine, plusieurs activités sous le thème de la motivation seront offertes



Maison de la famille de Quyon et Le Grenier des collines

Au cœur du village de Quyon, la Maison de la famille offre plusieurs services et activités aux familles de la communauté : atelier parents-enfants, rencontres entre familles, haltes-garderies, friperies, dépannage alimentaires, ateliers culinaires et bien plus! N'hésitez pas à les contacter!

Ski de fond

L'organisme **Ski à l'école** offre gratuitement des ateliers les samedis à 11h à Bristol et à Campbell's Bay. Voici le lien pour les détails : <https://skialecole.org/nos-activites/mrc-pontiac/>

Groupe Action Jeunesse

Voici les activités organisées par Groupe Action Jeunesse Luskville :

❖ **Cour de tir à l'arc** avec l'instructeur Alan Casey

Quand ? Jeudi 22 février au 28 mars 2024, 18h à 18h50 ou 19h à 19h50

Où? Gymnase de l'immeuble Notre-Dame-de-la-Joie, 14 chemin du Village, Luskville

Qui peut s'inscrire ? Les enfants de 6 ans et plus. Les enfants âgés entre 6 et 12 ans doivent être obligatoirement accompagné d'un adulte.

Comment s'inscrire? Envoyez un courriel à actionjeunesseluskville@gmail.com . Les places sont limitées, premier arrivé, premier servi!

Les groupes et horaires seront confirmés lors de l'inscription.

❖ **Soirée de talents**

Quand ? vendredi 23 février à 17h30 au Centre communautaire de Luskville

Qui peut s'inscrire ? Toutes personnes qui voudraient partager leur talent sur scène (chant, danse, magie, lip sync, poésie, comédie, etc..)

Comment s'inscrire? Envoyez un courriel à actionjeunesseluskville@gmail.com

Une cantine sera ouverte. Les profits recueillis iront aux élèves finissants de 6^e année de l'immeuble Notre-Dame-de-la-Joie.

Caroline Moreau

Directrice